
第１０回田原本町地域公共交通活性化協議会議事要旨 

 

日 時 ： 平成２６年５月１９日（月） １４時～１５時１０分 

場 所 ： 田原本町役場３階３０１・３０２会議室     

出席者 ： 石本会長、鍬田委員、北口委員、持田委員、福岡委員、川邊委員（代理：米田

様）、葛本委員、西本委員、大西委員（代理：霜永様）、酒井委員（代理：木村

様）、山田委員（代理：上田様）、鈴木委員、松田委員、北浦委員、中西委員、

奥谷委員、山本委員（代理：稲留様）、村上委員（代理：白柳様）、夛山委員（代

理：井上様）  

欠席者 ： 福嶌委員、吾妻委員、増田委員 

  

  １．開会 

 

○会長挨拶 

 

２．平成２５年度  事業・会計報告及び監査報告について 

 

  ○資料１  平成２５年度田原本町地域公共交通活性化協議会事業報告について 

事務局より説明 

 

  ○資料２  平成２５年度田原本町地域公共交通活性化協議会会計報告について 

事務局より説明 

   

○資料３  平成２５年度会計監査報告について鈴木監事より報告 

 

  ○平成２５年度  事業・会計報告について原案どおり承認 

  

３．平成２６年度  事業計画・予算について 

   

○資料４  平成２６年度田原本町地域公共交通活性化協議会事業計画について 

事務局より説明 

 

  ○資料５  平成２６年度田原本町地域公共交通活性化協議会予算について 

事務局より説明 

 

 

 

 

   



○観光乗合タクシーですが、以前の実証運行と今回は、どこが違うのか。 

 

 →平成２３年度は無料で行い、利用者もほぼ定員いっぱいで、アンケートも実施し、結果

について検証した。平成２４年度は費用負担を求めて実証運行を行うが、参加者が全く無

かった。平成２５年度はコースを変更して実証運行を予定したが、日程等調整の都合によ

り実施出来なかった。平成２６年度については、平成２５年度のコースとほぼ同じ内容で

一律１，０００円の費用負担にして、観光協会開催の講演会と連携して日程等調整し、相

乗効果を図りながら実証運行の実施を考えている。 

 

 ○観光乗合タクシーを運行するタクシー事業者は、まだ未定か。 

 

  →委託業者に関しては田原本町観光協会で考えている。 

 

  ○通常のタクシー事業者は乗合の許可は取得されてない為、乗合事業を行うには地域公共

交通活性化協議会で一定の合意を得ることで特例的に認められる。従って、実施時期につ

いては、かなり流動的になる。 

 

 →今の段階では、実施時期については観光協会開催の講演会との日程調整もあり、再度、

協議することになる。 

 

  ○それでは、乗合の許可の件も含めて調整して手続きを進めるということでお願いしたい。 

田原本駅前には何社かのタクシー会社が運行しており、観光乗合タクシーと競合するの

で、協議会で計画をしっかり固めて了解を得ていただきたい。今後、委員の皆様にはご負

担をおかけするが、運行が決まり、計画が固まった段階で再度協議をしていただきたい。 

 

 →観光乗合タクシーについては、現在デマンドタクシーを運行している西村タクシー以外

にも町内タクシー会社と連携を図り、手続きを進めたいと考えている。 

 

○平成２６年度事業計画・予算について原案どおり承認 

 

４．平成２７年度生活交通ネットワーク計画（案）について 

 

○資料６  平成２７年度生活交通ネットワーク計画（案）について 

事務局より説明 

 

  ○生活交通ネットワーク計画について、事務局と国土交通省との調整により数字が多少か

わるかもしれないが、大まかな方向性は変わらないのでご了解いただきたい。 

 

○平成２７年度生活交通ネットワーク計画（案）について原案どおり承認 



 

５．その他   

 

 ◎その他の意見 

 ○国保中央病院線の運営は奈良交通がされているのか。又、奈良交通から補助金の協議と

かはあるのか。 

 

 →奈良交通が国保中央病院から委託を受けて、運行は NC バスが行っており、国保中央病

院が収支赤字の一定額を負担している。 

 

 ○国保中央病院へは、町内の方はデマンドタクシーを利用され、町外の方が国保中央病院

線のバスを利用されるという考え方でよいのか。 

 

 →業者の分析では町内の方も国保中央病院線のバスを利用される。町外の方も見舞いや通

院で利用され、又、国保中央病院の職員が通勤でも利用される。 

 

 ○田原本町内各自治会の組に町の広報と一緒に「ぼちぼち たわらもと」を回覧用として

配付するよう検討していただきたい。 

 

 →貴重なご意見として今後参考にしたいと思う。 

 

 ○今年度末に京奈和自動車道の下の一般道部分が開通する見込みなので、自家用車の利用

が便利になり、ますます国保中央病院線のバスの利用が少なくなる可能性がある。このこ

とを視野に入れながら利用促進について今後考えていかなければならない。 

 

 →国保中央病院とも協議しながら進めてきたが、難しい問題があり、もう少し検討をしな

がら進めていきたい。 

 

６．閉 会 


